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De PodFalah JR, pré-candidatos e réplica do HR

Samuel M. Bertoco é formado 
em Marketing e Publicidade

artes

Querida leitora e caro 
leitor 

O PodFalah JR estreou 
na terça-feira (25) com a 
entrevista com a pré-can-
didata a vereadora Silvia 
Unbehaun. Como prome-
tido, o podcast começou 
às 11 horas e foi nesse ho-
rário que o 2º episódio foi 
lançado na quinta-feira 
(27), ops, hoje, com o pré-
-candidato a prefeito Már-
cio Vinícius, que é o atual 

vice-prefeito de Rolândia. 
Na próxima semana, mas 

duas pessoas pré-candida-
tas estarão nos episódios 
3 e 4 do PodFalah JR. Na 
terça (02) é a vez da verea-
dora Cristina Pieretti e,  na 
quinta (04), o servidor da 
Câmara Reginaldo Burho-
ff. Lembrem-se, sempre às 
11 horas,  no Spotify e tam-
bém no YouTube, no Canal 
1JR. Basta procurar pelo 
nome PodFalah JR.

Ah, em tempo, o podcast 

Refl exão

Humberto Xavier Rodrigues é for-
mado em Teologia. 

Agradáveis em Cristo

é conduzido por mim, José 
Eduardo da Silva.

Neste sábado, dia 29 de 
junho, data em muitos ro-
landenses certamente irão 
comemorar os 90 anos 
de  Rolândia, a réplica do 
Hotel Rolândia será, final-
mente, inaugurada. O iní-
cio da construção do HR, 
aliás, é que muitos acei-
tam como o nascimento 
da cidade. Atualmente, o 
aniversário é comemorado 
em 28 de janeiro - data do 

nascimento do município 
- o que faz com que Rolân-
dia tenha 80 anos.

A construção da réplica 
certamente levou mais de 
uma década, mas ainda dá 
pra comemorar.

PodFalah JR que nós ou-
vimos...

Uma Família Feliz – Ótimo Sus-
pense, mas com derrapadas

Heróis mal adaptados

A expressão “Este é o 
meu filho amado, em 
quem me comprazo” está 
registrada no livro de Ma-
teus, em três momentos. O 
primeiro aparece no texto 
logo após o batismo de Je-
sus, os céus se abrem para 
Aquele que é digno de 
adoração – Jesus, objeto de 
toda a afeição de Deus na 
terra. O Espírito Santo des-
ce sobre Ele de forma visí-
vel. E Ele, Homem na terra, 
toma o Seu lugar com os 
pecadores.

Jesus é em Si mesmo, o 
objeto sobre o qual os céus 
se abrem. O Céu olha para 
Jesus como perfeito alvo 
do Seu amor. O Pai se de-
leita no Filho, o Homem 
obediente na terra – o ver-
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E eis uma voz dos céus, que dizia: Este é o meu Filho amado, em quem me 
comprazo.    Mateus 3:17

dadeiro Pastor.
O segundo registro apa-

rece na confirmação do 
Seu propósito aqui na ter-
ra: Eis aqui o meu servo, 
que escolhi, o meu amado, 
em quem a minha alma 
se compraz: Mateus 12:17-
18. Esta citação de Isaías 
42:1-4, evidentemente, foi 
introduzida no livro de 
Mateus pelo Espírito San-
to, para que a posição do 
Senhor ficasse claramen-
te configurada, antes de 
se abrirem as novas cenas 
que testemunham a Sua 
rejeição.

Observa-se nessa passa-
gem que não lhe é dado o 
título de Filho, mas de Ser-
vo, revelando assim, a Sua 
missão pela qual Ele veio a 

este mundo - Servir.  Deus-
-Homem entre os homens, 
em perfeita harmonia com 
o Seu caráter. Harmonia 
em que, a Graça e a Verda-
de iriam atuar no mundo 
condenado por causa do 
pecado.  

Porquanto, agora, pela  
Graça de Deus Pai, é o Fi-
lho, como Servo, que vem 
trazer descanso ao cansa-
do e libertação aos cativos. 
O Seu total esvaziamento 
em forma de homem, na 
condição de um servo, a 
morte ignominiosa como 
um malfeitor e a Sua res-
surreição: estas são as eta-
pas do caminho que O le-
vou à glória.

O terceiro e último mo-
mento em que aquela ex-

pressão aparece foi no 
monte da transfiguração:  
e eis, vindo da nuvem, 
uma voz que dizia: Este 
é o meu Filho amado, em 
quem me comprazo; a ele 
ouvi. Mateus 17:5. Nova-
mente, o Pai proclama que 
Seu Filho é o objeto de toda 
a Sua afeição; que encon-
tra Nele todo o Seu prazer. 
E, a ênfase aqui está em 
“a Ele ouvi”. É a Ele que os 
discípulos devem ouvir. 
Que assim seja!!!

Hoje vamos de nerdices. 
Não é fácil adaptar alguns 
heróis e histórias em qua-
drinhos pro live-action, 
tanto Marvel, como Fox 
ou DC acertam umas e er-
ram feio em outros, como 
a gente gosta da desgraça, 
vamos lembrar primeiro 
aqueles que ficaram mais 
ridículos. Ah, e nem sem-
pre o filme é necessaria-
mente ruim - embora seja 
comum vir tudo ruim.

- Mulher Gato (2004): 
Aqui não salva nada, é um 
dos piores filmes já feitos 
- vejam que eu não incluí 
o nicho “heróis” aqui. Mas 
destaque de ruindade pra 
adaptação de Halle Bar-
ry como a anti-heroína; 
não sabe lutar, não soube 
- porque saber, sabe - atu-
ar; aliás nem queria estar 
lá - ela mesmo já disse que 
só fez pela grana - terrível 
em todos os aspectos, vi-
rou só uma muié aleatória 
com roupa de sadomaso.

artes

-X-Men: Tava tentando 
escolher um personagem 
mal adaptado aqui, mas 
foram tantos - na verdade 
quase todos - que resol-
vi falar do geral mesmo. 
Mesmo nos filminhos bons 
- que foram poucos tam-
bém - como o de estreia, 
as caracterizações sempre 
foram duvidosas. Ciclope 
de líder fortão virou um 
bundão magrelo; Vampira 
virou outro personagem - 
literalmente - e o Apocalip-
se...um mutante cabuloso 
que tem mais de 2000 anos 

virou um véinho de voz 
fina. Salvou o Wolverine e 
Magneto - as duas versões. 
Acerta agora, Marvel, por 
favor.

-Ultron (Vingadores 
2): Convenhamos que a 
Marvel erra menos nessas 
adaptações porque tenta 
mudar o mínimo possível, 
pelo menos no conceito, e 
seus vilões são especial-
mente bem montados. Me-
nos... o Ultron, no que é o 
pior filme dos Vingadores 
- juntos. Ultron era pra ser 
uma consciência coletiva 

de máquinas que cria ver-
sões de si mesmo para ir se 
aperfeiçoando - clássico, 
mas legal - mas virou um 
robozin que se conectou 
na internet e ficou chocado 
com o que viu no Twitter.

-Batman do DCU (com 
o Ben Affleck): É um Bat-
man gordo, preguiçoso, 
que usa uma metralhado-
ra e mata pessoas. É TUDO 
que o Batman do gibi não 
é. 

-Menções Desonrosas:
Lanterna Verde (2011), De-
molidor (2003), Superman 
Retuns (2006), Duas Caras 
(Batman Eternamente).
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Rolândia vai para as urnas com 50.323 eleitores
 AFalecimentos e condenações criminais reduzirão o número de eleitores até o pleito, mas o município continuará 

com mais de 50 mil pessoas no cadastro eleitoral 

Av. Aylton Rodrigues Alves 
1321 - Rolândia

(43) 98863-3218

RUA GOIÁS 611
próximo ao superm. Juliana

O chefe do Cartório Eleitoral de Rolândia, Mário Bannwart, testa uma das novas urnas

No dia 6 de junho, o Cartório Eleitoral de Rolândia concluiu o fechamento de seu cadastro 
eleitoral para as eleições de 2024: são 50.323 pessoas aptas a votar no dia 06 de outubro des-
te ano. Este número reflete um incremento significativo em comparação ao pleito anterior, 
mantendo o município como um dos polos eleitorais importantes da região.

Segundo Mário Bannwart, chefe do Cartório Eleitoral de Rolândia, “a partir do encerra-
mento do cadastro, não há mais alterações no número de eleitores, que incluiu os registros 
até o dia 8 de maio, último permitido para atualizações, que é a 151 dias antes das eleições 
municipais”. 

Apesar desse número, não são todos os mais de 50 mil eleitores que vão às urnas – Rolân-
dia tem um histórico de cerca de 20% de abstenção. O caso é que dentro desses 20% certa-
mente há um número de pessoas falecidas desde o dia 08 de maio e que irão falecer até o 
dia 06 de outubro, além das pessoas que serão condenadas criminalmente. 

Por isso, esse número sofrerá reduções devido a esses falecimentos e condenações fu-
turas. “Este número final só abaixa a partir de agora; ele não aumenta mais porque o ca-
dastro está fechado. Então, nós não recebemos nem transferências, nem novos eleitores, e 
acredito que possa reduzir em mais de 250 pessoas até a data da eleição, mas mesmo assim, 
nós vamos ter mais de 50 mil eleitores aptos a votar”, afirmou Bannwart. 

O chefe do Cartório faz previsões em cima dos números que recebe mensalmente dos 
Cartórios de Registros e das Varas Criminais. A média mensal dos óbitos informados pelos 
Cartórios de Registros, principalmente de Rolândia, de São Martinho e de Londrina, locais 
onde mais falecem rolandenses, é de 40 óbitos. Já o número de condenações criminais in-
formadas pela Vara Criminal é de 13 por mês. Como são quase 5 meses do dia 08 de maio 
(fechamento do cadastro eleitoral) até o dia 06 de outubro (data da eleição), tem-se um nú-
mero de mais de 260 pessoas, somando-se a média de 40 por mês por falecimento e 13 por 
condenações. 

Será inaugurada neste 
sábado, dia 29 de junho, a 
réplica do Hotel Rolândia, 
considerada o marco zero 
da cidade. A data é exata-
mente 90 anos após o início 
da construção do Hotel em 
1934. A cerimônia será na 
própria réplica, ao lado do 
Museu Municipal e ‘atrás’ 
da estátua do Roland, das 9h 
às 14h, com a inauguração 
oficial marcada para as 10h.

O evento começa às 9h, 
com a presença de Food Tru-
cks e a visitação às exposi-
ções “A Locomotiva do Pro-
gresso” e “Recordando os 75 
anos da Biblioteca Central” 
no Museu Municipal. Du-
rante esse período, o artis-
ta plástico Kelvin Martins 
Fonseca realiza pinta uma 
tela, reproduzindo uma foto 
do Hotel Rolândia original.

Às 9h20, a Fanfarra do Co-
légio Estadual Pe. José He-
rions/Acrebi se apresenta. 
Às 9h40, será a vez dos alu-
nos de capoeira e ballet da 

Inauguração da Réplica do
Hotel Rolândia neste sábado

Secretaria de Cultura e Tu-
rismo e do Centro Cultural 
São Fernando mostrarem 
suas habilidades. 

A cerimônia oficial de 
inauguração começa às 
10h, com apresentações da 
Orquestra Filarmônica da 
Acrebi, de Rolândia, e do 
grupo folclórico Rotkappen. 
Logo após, a réplica do Hotel 
será aberta para visitação, 
oferecendo uma viagem 
no tempo com a exposição 
de objetos e fotos do Hotel 

Rolândia, além de espaços 
temáticos que recriam uma 
cozinha, um quarto e uma 
sala com móveis antigos.

Às 11h30, Cleverson Perci-
liano fará uma apresentação 
musical, trazendo mais uma 
atração cultural ao evento, 
e o encerramento está pre-
visto para as 14 horas. A 
abertura da réplica do Ho-
tel Rolândia já é um grande 
passo na valorização e pre-
servação do patrimônio his-
tórico e cultural da cidade.

A Câmara de Rolândia 
prestou uma homenagem 
às 7 mulheres que foram e 
que são vereadoras com a 
inauguração da ‘Galera Li-
lás’ na noite da terça (25) - 
ideia da parlamentar Profa. 
Janaína Beneli. Na Galeria 
Lilás estão as fotos de Ma-
ria Luiza Müller, a primei-
ra vereadora do município 
de Rolândia, Sabine Giesen, 
que também já foi vice-pre-
feita e prefeita interina 
de Rolândia, Eneide Huss, 
Maria do Carmo, Edileine 
Gríggio, e as atuais parla-
mentares Cristina Pieretti e 
Profa. Janaina Beneli.  

A sessão só teve a pre-
sença de dois vereadores, 
reginaldo Silva e Sandro 
Leonardi, o que foi notado 
por Maria Luiza. “Cadê os 
outros vereadores?”, ques-
tionou a homenageada. Ou-
tra reclamação das verea-
dores e ex-vereadoras foi a 
não-transmissão do evento.

Câmara de Rolândia tem uma 
Galeria das Vereadoras
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Vagas de emprego 
em Rolândia:

Ibiporã: Selo de Qualidade para 
produtos alimentícios

 A Prefeitura de Ibiporã lança Selo de Qualidade para estabelecimentos que produzem 
ou vendem alimentos; medida eleva padrões de higiene e segurança alimentar

A Prefeitura Municipal 
de Ibiporã, por meio 
da Secretaria de Saú-

de e da Vigilância Sanitá-
ria, está lançando um selo 
de qualidade para estabe-
lecimentos que produzem 
e vendem alimentos no 
município. Com essa nova 
certificação, o governo mu-
nicipal busca reconhecer e 
incentivar aqueles que vão 
além do cumprimento da 
legislação sanitária, imple-
mentando procedimentos 
para garantir a qualidade 
dos alimentos oferecidos 
aos consumidores.

Os estabelecimentos pro-
dutores ou vendedores de 
alimentos, interessados em 
obter o selo de qualidade, 
deverão realizar uma au-
toinspeção. Esse procedi-
mento é feito através de um 
checklist preparado pela 
Vigilância Sanitária, dispo-

nível no site da prefeitura 
(www.ibipora.pr.gov.br/
pag i na /20 97_ SE LO -DE -
-QUALIDADE.html). 

Após realizarem as ade-
quações necessárias con-
forme o checklist, as pes-
soas interessadas devem 
enviar este documento à Vi-
gilância Sanitária através 
do protocolo online, sele-
cionando a opção ‘Vigilân-

cia Sanitária – Selo de Qua-
lidade’. Uma nova inspeção 
será então realizada para 
verificar se todas as nor-
mas e cuidados de higiene 
foram cumpridos.

O selo de qualidade terá 
validade de 12 meses e será 
renovado no início de cada 
ano. Durante esse período, 
se a fiscalização constatar 
que as condições do estabe-

lecimento se deterioraram 
e a qualidade dos alimen-
tos não está sendo mantida, 
o selo poderá ser retirado a 
qualquer momento. 

A lista dos estabeleci-
mentos que obtiverem o 
selo será publicada e atua-
lizada mensalmente no site 
da prefeitura.

A criação de um selo de 
qualidade eleva os padrões 
de higiene e segurança ali-
mentar no município. Além 
disso, oferece um diferen-
cial competitivo para os es-
tabelecimentos que se pre-
ocupam com a saúde dos 
seus consumidores. 

Os moradores de Ibiporã 
e da região poderão, assim, 
fazer escolhas mais cons-
cientes sobre onde adquirir 
seus alimentos, sabendo 
que os locais com o selo são 
sinônimos de alimentos se-
guros e higiênicos.

A Prefeitura de Arapon-
gas antecipa o pagamen-
to da primeira parcela do 
13° salário aos servidores 
e servidoras – segundo a 
Secretaria de Finanças, o 
pagamento será nesta sex-
ta-feira (28). “Desta for-
ma, estamos mantendo 
por mais um ano o com-
promisso com os servido-
res municipais e também 
demostrando equilíbrio 
financeiro e econômico”, 
enfatiza o prefeito de Ara-
pongas, Sérgio Onofre. É o 
8º ano, em oito, em que o 
benefício é antecipado.

Segundo o setor de Recur-

Prefeitura de Arapongas paga a 
1ª parcela do 13º salário

sos Humanos (RH) da pre-
feitura de Arapongas, serão 
beneficiados diretamente 
3.441 servidores e servido-
ras municipais e a anteci-
pação de 50% do 13°salário 
significa R$ 7.795.653,63. 
Somados à folha regular 
mensal dos servidores, sig-
nifica a injeção de quase R$ 
17 mi na economia local. 

Por lei, a 1ª parcela do 
13° pode ser paga até 30 de 
novembro. “Isso auxilia os 
servidores na organização 
das despesas familiares e 
pessoais e contribui na mo-
vimentação do comércio”, 
reforça Sérgio Onofre. 

Ainda de acordo com o 
RH da prefeitura de Ara-
pongas, a 1ª parcela do 13º 
é paga sem os descontos – 
equivalendo a 50% dos pro-
ventos dos servidores mu-

nicipais (valor bruto). Os 
descontos sobre o total do 
benefício (1ª e 2ª parcelas) 
são calculados quando a 2ª 
parcela do 13º for paga – o 
que ocorre em dezembro.
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 A  Podcast falou com a pré-candidata a vereadora Silvia Unbehaun e com o vice-prefeito de Rolândia, Márcio Vinícius

PodFalah JR: podcast estreou e já tem 2 episódios

 AMudança para nova sede suspende atendimentos na Unidade Básica de Saúde, que volta ao funcionamento 
normal na próxima segunda-feira

UBS do Silvino, em Cambé, com atendimento suspenso

 A nova sede da UBS do Jardim Silvino, em Cambé, custou R$ 1,5 milhão

Os serviços da Unidade 
Básica de Saúde (UBS) do 
Jardim Silvino, em Cam-
bé, estão interrompidos 
durante essa semana.  A 
informação foi divulgada 
pela Secretaria Municipal 
de Saúde. Ainda segundo 
a pasta, a nova UBS do 
bairro será inaugurada 
neste sábado (29): a uni-
dade atual está fechada 
para essa mudança. 

O atendimento volta a 
acontecer já na próxima 
segunda-feira, dia 1º de 
julho, no prédio novo da 
UBS (Rua Antônio Rapo-

so Tavares, S/N, ao lado 
do CMEI Nelson Florên-
cio Pizaia). A nova UBS do 
Silvino agora atende aos 
critérios do Ministério da 
Saúde e tem 423 m² de área 
construída. 

O novo prédio vai contar 
com cinco consultórios, sa-
las para medicação, curati-
vo e inalação, além de uma 
sala maior destinada aos 
atendimentos odontológi-
cos, área administrativa, 
de limpeza e desinfecção 
de materiais. A empresa 
Norma Construções Civis 
Ltda. – EPP foi a respon-

sável pela obra, na qual 
foram investidos R$ 
1.459.920,07.

A UBS do Silvino atende 
cerca de 10 mil cambeen-
ses dos bairros Jardim Sil-
vino, Jardim Riviera, Jar-
dim Ana Elisa I, Jardim 
Montecatini e Novo Ban-
deirantes. A nova sede 
será inaugurada neste 
sábado, a partir das 9h30, 
em cerimônia que terá a 
presença do prefeito Con-
rado Scheller, do vice-pre-
feito Zezinho da Ração, 
secretários, servidores e 
comunidade da região.

O PodFalah JR teve seu 
primeiro episódio lan-
çado às 11 horas da ter-
ça-feira (25) no Spotify 
ou no Canal 1JR, YouTu-
be. Comandado por José 
Eduardo, editor do jornal 
JR, o podcast pode ser 
acessado nas duas plata-
formas: basta procurar 
por PodFalah JR.

O episódio 1 do PodFa-
lah JR trouxe a professo-
ra Silvia Unbehaun, pré-
-candidata a vereadora. 
Silvia falou sobre Educa-
ção, Ambiente e sobre a 
sua pré-candidatura ao 
Legislativo.

Na quinta (27), às 11 ho-
ras, o episódio 2 foi libe-
rado e trouxe o vice-pre-
feito Márcio Vinícius. 
Vida pessoal e profissio-
nal, tensão na gestão mu-

nicipal e sua provável pré-
-candidatura à prefeitura 
foram alguns dos assuntos 
abordados. Os episódios já 
estão disponíveis no Spoti-
fy e no no Canal 1 JR, den-
tro do Youtube.

 Mais episódios
Na próxima semana, 

duas novas entrevistas vão 
para o Sppotify e YouTu-
be: na terça-feira (02), às 
11 horas, o episódio com 
a vereadora Cristina Pie-

retti será postado. A entre-
vista mostrou um pouco 
mais dessa parlamentar. 
Na quinta (04), Reginaldo 
Burhoff, fala sobre a Casa 
de Leis e também sobre a 
sua pré-candidatura à Ca-

mara, da qual é servidor 
há mais de 30 anos.

Os episódios seguirão 
sendo postados às terças e 
quintas-feiras, sempre às 
11 horas. Para facilitar e 
ser avisada de novas entre-

vistas,  a pessoa deve se 
inscrever no Canal 1JR, 
no YouTube. 

O PodFalah JR é produ-
zido pelo ID Estúdio, da 
ID Agência @idagencia-
dig, de Rolândia.

José Eduardo entrevsta o vice-prefeito Márcio Vinícius e a professora Silvia Unbehaun mp PodFalah JR 



06 28 DE JUNHO DE 2024Cidades 

A Parceria entre a Secretaria de Saúde e Hemocentro do 
HU levam as pessoas sempre na última sexta do mês

AOrdem de Serviço para a obra de 1,3 milhão foi assinada nesta semana; estimativa é que ciclovia fique pronta em 8 meses

Ciclovia no Ana Rosa, em Cambé, terá 2 km de extensão

A Secretaria de Saúde de Rolândia e o Hemocentro do Hospital Universitá-
rio, de Londrina, firmaram uma parceria para que as pessoas que queiram 
doar sangue não tenham despesa para ir até a cidade vizinha. “Toda última 
sexta-feira do mês, um transporte sai das Unidades Básicas de Saúde com as 
pessoas e se dirige até o Hemocentro”, explicou Érika Ludwig, secretária de 
Saúde. Essa ação é uma indicação do vereador Guilherme Spanguemberg. 

As pessoas voluntárias podem agendar pelos telefones (43) 3906-1105 ou 
0800 400 1105, segunda a sexta, das 7 às 17 horas. Neste mês, as inscrições 
foram feitas até a quarta-feira (26) e a ida ao Hemocentro será nesta sexta-
-feira (28). 

Requisitos
Os requisitos para ser uma pessoa doadora de sangue são: apresentar do-

cumento emitido por órgão oficial com foto, como RG ou CNH, ter boa saúde 
e pesar mais que 51kg, não estar em jejum, dormir ao menos 6 horas antes 
da doação, não estar com doenças infecciosas, não ter vida sexual promís-
cua, não ser usuário de drogas, não ingerir bebida alcoólica 12 horas antes 
da doação, ter entre 16 anos completos e 69 anos, 11 meses e 29 dias. 

“Os menores de idade devem estar acompanhados de um responsável 
maior de idade”, pontuou Érika. É importante lembrar que o Hemocentro do 
HU é um dos locais a que os hospitais, como o São Rafael, recorrem quando 
precisam de sangue usado em cirurgias, por exemplo. 

Rolândia: Saúde leva doadores de sangue ao Hemocentro

‘Doar sangue é doar vida’

Secom PMC - A Ordem de Serviço (OS) para construção da ciclovia no Jardim Ana Rosa 
e revitalização da Avenida Antônio Raminelli, em Cambé, foi assinada na quarta-fei-
ra (26). Essa é a segunda estrutura exclusiva para ciclistas que será construída em 
Cambé, já que em breve também será feita a obra no Jardim Santo Amaro - ciclovias 
são mais uma opção de esporte e lazer com segurança no município. A cerimônia de 
assinatura da OS contou com a presença do prefeito Conrado Scheller, do vice-prefeito 
Zezinho da Ração, de vereadores, servidores e comunidade do bairro.

Essa será a 30ª obra desde o início de 2021, foi anunciada no pacote de mais de R$ 114 
milhões em melhorias de infraestrutura em Cambé. O serviço abrange a construção 
de uma ciclovia na Avenida Antônio Raminelli, no trecho entre as Ruas Avelino José 
da Silva e Santo Antônio, com cerca de dois quilômetros de extensão. O investimento 
será de R$ 1.346.000,00 e a obra está a cargo da empresa Construções e Comércio AJS 
LTDA. A estimativa é de que a ciclovia fique pronta em oito meses.

O prefeito Conrado Scheller destacou que a obra traz mais uma opção para ciclistas 
e população de Cambé e também uma série de melhorias para uma das vias mais 
importantes do município. “Quando pensamos nessa estrutura, pensamos na revita-
lização como um todo. Além de todo um estudo para trazer a melhor ciclovia, pensa-
mos nas melhorias de deslocamento urbano, na arborização, em deixar todo o bairro 
mais bonito e moderno. Isso promove também o desenvolvimento da região, mais 
comércios vão querer se instalar por aqui, mais melhorias são feitas a partir da obra. 
E também esse é um investimento em saúde física e mental. Desafoga a UPA com a 
população mais saudável, o trânsito vai desafogar, entre vários outros benefícios. Já 
apresentamos a estrutura para o Santo Amaro, e em breve queremos interligar várias 
ciclovias para que andar de bicicleta com segurança se torne um hábito”.

Prefeito Conrado 
Scheller assina a 

OS para a ciclovia 
no Ana Rosa
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PC de Cambé prende homem por plantar maconha
 AHomem de 43 anos em uma chácara, no condomínio Bratislava, seis pés da planta, que foram apreendidas pelos policiais

 AHomem de 22 anos é morador de Arapongas e foi preso por estar com uma 
motocicleta furtada em sua casa

Preso suspeito de atear fogo 
em viatura em Rolândia 

Rua Rita Gomes 2127 - Tomie Nagatani

Incêndio em empresa de 
Rolândia mobiliza grande 

efetivo da região

Na noite da terça-feira 
(25), a Polícia Militar pren-
deu um homem suspeito 
de ter ateado fogo em uma 
viatura da corporação em 
Rolândia na sexta-feira 
passada, dia 21. A prisão 
ocorreu em Arapongas, na 
residência do suspeito, que 
negou a autoria do crime. A 
ação foi flagrada por câme-
ras de segurança da região 
onde ocorreu o crime.

O suspeito foi identificado 
pelos policiais como Mateus 
Vinícius dos Santos, de 22 
anos. Mateus foi preso na 
casa dele por estar com uma 
motocicleta que tinha aler-
ta de furto em Londrina. O 
suspeito foi autuado pelos 
policiais por receptação e 
desobediência, mas negou a 
autoria tanto desses crimes 
quanto do fogo colocado na 
viatura em Rolândia.

O crime - Na manhã da 
sexta-feira (21), os policiais 
militares foram chamados 
para a região central de 
Rolândia por causa de um 
fogo em uma viatura. Esse 

A Polícia Civil prendeu 
um homem e apreendeu 
seis pés de maconha que 
eram cultivadas em uma 
chácara no condomínio 
Bratislava, em Cambé, na 
manhã desta quarta-feira 
(26). A operação foi rea-
lizada pelos policiais da 
delegacia de Cambé, que 
foram até o condomínio 
de chácaras do município 
e saíram de lá com os pés 
da cannabis e uma pessoa 
presa – tudo levado de vol-
ta para a delegacia.

Na chácara do Bratisla-
va, os agentes da Polícia 
Civil encontraram os pés 
de maconha em baldes e 
latas – o local também ti-
nha uma espécie de estufa 
para acelerar o crescimen-
to das plantas, além de 
ferramentas e acessórios. 
O homem, de 43 anos, foi 
preso e ouvido pelo delega-
do responsável. O suspeito 

tem passagens pela Polícia 
por roubo e por tráfico de 
drogas. 

De acordo com o pará-
grafo 10, do artigo 28, da 
Lei 11.346/2006, é proibido 
o cultivo de maconha sem 
autorização em sua resi-
dência, ou chácara, como 
foi o caso deste homem de 
Cambé.

Porte e pés de maconha
No mesmo dia, na quar-

ta-feira à noite, o STF (Su-
premo Tribunal Federal), 
decidiu que as pessoas que 
portem até 40 g de maco-
nha ou que tenham até seis 
plantas fêmeas da droga se-
jam consideradas usuárias 
e não traficantes. A decisão 
é válida até que o Congres-
so aprove alguma legisla-
ção neste sentido.

Macho x fêmea
A diferenciação entre ma-

cho e fêmea é fundamental 
no debate sobre a planta 
da maconha. Isso porque 
as fêmeas produzem as flo-
res com alta concentração 
de THC (tetrahidrocana-
binol). O THC é a molécu-
la psicoativa presente na 
maconha —ou seja, o que 
causa o “barato” associado 
ao fumo.

Além do uso recreativo, o 
THC também pode ser usa-
do para controle de náu-
sea e vômito em pacientes 
em quimioterapia e para 
estimular o apetite de pa-
cientes com HIV. A flor da 
maconha fêmea ainda tem 
o CBD (canabidiol), subs-
tância utilizada de forma 
terapêutica em pacientes 
com epilepsia, doença de 
Parkinson e dores crôni-
cas. 

E a planta macho?
As plantas macho são as 

que produzem pólen, essen-
cial para a reprodução. A 
partir da fertilização da flor 
feminina pelo pólen produ-
zido pela planta masculina 
é originada a semente, que 
produz novos indivíduos.

Como diferenciar?
Algumas características 

servem para diferenciar 
plantas macho de plantas 
fêmea. Os machos geral-
mente têm caule mais gros-
so que as fêmeas, além de 

produzir menos folhas. 
Outra característica dos 
machos é a presença de bo-
linhas na junção do caule. 
Nas plantas femininas, es-
sas bolinhas têm pelos lon-
gos e transparentes.

Um grande incêndio ocorreu na empresa Reciclagem 
Paraná, no Parque Industrial Roland, em Rolândia, 
na saída para São Martinho na noite da segunda-feira 
(24). De acordo com informações do Corpo de Bombei-
ros de Rolândia (CB), foram utilizados cerca de 180 mil 
litros de água no combate ao fogo, num trabalho de 
mais de quatro horas. Não houve feridos, já que não 
havia nenhum colaborador na empresa naquele horá-
rio.

Os bombeiros foram acionados às 19h45 pelo Copom 
Rolândia sobre chamas em um barracão de recicláveis. 
Foram informados, ainda, que havia caminhões no lo-
cal e que, no mesmo terreno, a empresa KRM Industria 
e Comércio de madeira. Os bombeiros de Rolândia ti-
veram auxílio do Corpo de Bombeiros de Londrina, da 
Polícia Militar e da Defesa Civil. “No total, havia quase 
30 pessoas envolvidas no combate ao incêndio: bom-
beiros, policiais e civis”, revelou o sargento Fonseca, 
do CB de Rolândia. 

O combate às chamas foi até perto da meia-noite, 
mas os bombeiros voltaram às 5 horas da madrugada 
para fazer uma vistoria. Os danos foram um barracão 
de 1000 m2 com aproximadamente 100 toneladas de 
material reciclável e maquinários. Não há informação 
sobre o que poderia ter iniciado o fogo no local.

Ainda segundo o CB, foram utilizados duas caminho-
netes e três ABTR, os caminhões tanque, uma carreta, 
além de dois caminhões-pipa da Defesa Civil de Rolân-
dia, que também auxiliou com cinco pessoas na ação. 

veículo estava estacionado 
na rua, junto com outras 
duas, em frente a um centro 
automotivo para conserto. 

O fogo começa a se alas-
trar e assusta um comer-
ciante vizinho centro au-
tomotivo. Outras pessoas 
aparecem para apagar o 
incêndio. Segundo a PM, as 
chamas não atingiram as 
partes internas e nem o mo-
tor da viatura.

As imagens de câmeras de 
segurança mostram um ho-
mem abaixado atrás do veí-
culo. Em seguida, ele espa-
lha um líquido inflamável, 
ateia fogo e foge correndo. 
Uma outra câmera de vigi-
lância mostrou a pessoa de 
frente, correndo depois de 
tocar fogo na viatura.

Novo depoimento
Depois de seu depoimento 

inicial, na tarde da quarta-
-feira (26), Mateus foi nova-
mente ouvido pela polícia. 
De acordo com o delegado 
de Rolândia, Bruno Rocha, 
que investiga o caso, o sus-
peito negou novamente que 
tenha ateado fogo na viatu-
ra da PM. 

O delegado Bruno Rocha 
afirmou que o suspeito 
deve ser indiciado por dano 
qualificado.

Bombeiros de Rolândia e Londrina, Defesa 
Civil de Rolândia utilizaram cerca de 180 mil 
litros de água para combater as chamas
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Itaipu anuncia recursos para Parque Tucanos de Ibiporã

CCI de Rolândia reabre 
nesta sexta

 AExecutivo e Legislativo de Ibiporã foram recebidos no Edifício de Produção da Usina para o anúncio dos recursos que 
possibilitarão a concretização do parque de 1,29 km² na sub-bacia hidrográfica do Córrego Água dos Tucanos

 A Prefeitura de Arapongas promove o passeio, uma tradição, 
no dia 04 de agosto, uma semana antes do dia especial

Passeio Ciclístico do Dia dos 
Pais em Arapongas

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocadas pessoas residentes na cidade de Rolândia e interessadas para a 
Assembleia de fundação de entidade sem fins lucrativos no município, para parti-
ciparem na qualidade de sócios fundadores, a comparecerem no dia 07 de Julho de 
2024, às 09:00 horas, à Rua Santos Dumont, 1075 - Centro, Rolândia – Paraná, para 
deliberarem sobre os seguintes assuntos:

• Criação de entidade de natureza não econômica para gerir projetos de inte-
resse sociais no município de Rolândia;

• Eleição de Membros da Diretoria;
• Eleição de Membros do Conselho Fiscal;
• Aprovação do Estatuto Social.

Rolândia, 24 de junho de 2024.
SILAS DE SOUZA - Comissão Organizadora

A diretoria da Itaipu Bi-
nacional recebeu o Execu-
tivo e Legislativo da cidade 
de Ibiporã, na quinta-feira 
(20), no Edifício de Produ-
ção da Usina de Itaipu. O 
encontro teve como tema 
o anúncio de um repasse 
no valor de R$ 15 milhões 
para a implantação do Par-
que dos Tucanos. A obra 
terá uma contrapartida de 
R$ 7.731,672,01 da prefeitu-
ra de Ibiporã.

O Parque dos Tucanos 
terá dois lagos paisagísti-
cos e considerará, em seu 
projeto arquitetônico, a 
proteção das espécies nati-
vas, jardim sensorial e um 
‘Jardim de Mel’, com plan-
tas que atraiam abelhas 
sem ferrão. Esse projeto 
arquitetônico foi desen-
volvido pela Prefeitura de 
Ibiporã, por meio da Se-
cretaria Municipal de Pla-
nejamento. O Parque a ser 
edificado é um espaço de 
lazer e promoção da qua-
lidade de vida sustentável 

As autoridades ibiporaen-
ses com a diretoria da Itaipu 

Binacional no edifício de 
produção da usina

para a família ibiporaense 
e vai priorizar a proteção 
do ecossistema local.

O projeto será implemen-
tado na sub-bacia hidro-
gráfica do Córrego Água 
dos Tucanos e contará com 
uma área de 1,29 km², onde 
existe um fundo de vale 
com nascentes protegidas 
e que serão protagonistas 
do Parque dos Tucanos. 
Para quem conhece o mu-
nicípio, o acesso ao fundo 
de vale se dá por meio da 
Rua Manuel Ferreira, no 
Conjunto Habitacional José 
Leite.

Participaram da soleni-
dade, do processo de desen-
volvimento dos projetos 
e da ação o presidente da 
Itaipu Binacional, deputa-
do Federal licenciado Enio 
Verri; a deputada Federal, 
Luísa Canziani; o prefei-
to de Ibiporã, José Maria 
Ferreira; a primeira-dama, 
Eliana Eik Borges Ferrei-
ra; a vice-prefeita Mari de 
Sá; o diretor Financeiro da 

Itaipu, André Pepitone; o 
diretor de Coordenação 
da Itaipu, Carlos Carboni; 
o IAT-PR e as secretarias 
Municipais de Planeja-
mento, Agricultura e Meio 
Ambiente, Procuradoria 
Geral do Município, o Le-
gislativo Municipal e as 
assessorias de Projetos e 
de Gabinete.

A Prefeitura de Arapongas, através da Secretaria de Esporte, prepara um grande 
evento esportivo em celebração do Dia dos Pais. No dia 04 de agosto,  será realizado 
um Passeio Ciclístico, que é um momento de união, diversão, saúde e companheiris-
mo sobre duas rodas.

Segundo a Secretaria de Esporte, a concentração para o evento começa às 07h30 
e início do passeio é às 08h30. O local de partida será na Praça Mauá, com local de 
chegada no Centro Social Urbano (CSU). O percurso será feito pelas ruas centrais de 
Arapongas. A programação vai contar ainda com aquecimento, atividade recreativas, 
sorteio de brindes e lanche (frutas) para os participantes. Não será necessário fazer 
inscrição. 

O secretário da pasta, Altair Sartori, falou da expectativa para mais um evento 
no segmento esportivo. “Vamos celebrar juntos essa data tão especial promovendo a 
saúde e o bem-estar. Traga sua bicicleta e venha pedalar conosco! Será uma alegria 
contar com a presença de vocês”, disse. 

A recomendação é para que os participantes usem capacete, roupas confortáveis e 
levem água. Mais informações pelo telefone 3902-1114.

O Centro de Convivência dos Idosos (CCI) de Rolândia será reaberto 
aos seus frequentadores nesta sexta-feira (28). Segundo a Secretaria de 
Assistência Social, a cerimônia começa às 14h30. 

As pessoas poderão aproveitar melhor o Centro depois da obra de re-
forma e revitalização do local. O CCI fica na rua Antônio Campaner, 177, 
no conjunto Domingos Neves.
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 A Sorteio será feito em 13 de agosto; lojas ainda podem participar

 ACampanha Solidária Junina arrecadou mais de 120 quilos da massa com os alunos e alunas da escola de idiomas; 
entidade de Rolândia que oferece mais de 500 refeições mensais para pessoas em situação de vulnerabilidade social

CNA Rolândia doa macarrão à Casa da Sopa

ACIR distribui cupons de 
ação dos Dia dos Pais

A Escola de Inglês CNA Rolândia realizou uma cam-
panha solidária que resultou na doação de mais de 
120 kg de macarrão à ‘Casa da Sopa em Nome de Je-
sus’, entidade que atende, há quase 30 anos, às pesso-
as que têm fome no município. A entrega dos alimen-
tos foi realizada no sábado (22).

De acordo com a diretora e proprietária do CNA 
Rolândia, Jessica Agostini, em vez de realizar uma 
tradicional festa junina, optou-se por uma ‘Campa-
nha Solidária Junina’, incentivando alunos e alunas a 
contribuírem com macarrão.

A ideia surgiu como uma forma de ensinar valores 
de solidariedade e responsabilidade social aos alu-
nos, ao mesmo tempo que contribui para uma causa 
nobre. “Nossa escola sempre prioriza celebrações que 
tenham um impacto positivo na comunidade. Já ha-
víamos contribuído com a Casa da Sopa no final do 
ano passado e, conhecendo a importância do traba-
lho deles, decidimos continuar apoiando”, comentou 
Jéssica.

Durante a entrega das doações, a diretora também 
destacou o envolvimento dos alunos e suas famílias. 
“Nós temos mãe de aluno que ajuda na Casa da Sopa  
com trabalho voluntário, cujo filho doou quase 20 kgs 
de macarrão. Outro aluno conseguiu arrecadar sozi-
nho 41 kg do produto, outros fizeram vaquinha na fa-
mília para ajudar na compra do massa. Tudo isso mostra o quanto todos estavam 
engajados nesta ação de ajudar. Vamos até fazer uma festinha para comemorar 

toda essa contribuição”, afirmou Jéssica.
A diretora acrescenta que a escola tem esse papel de ensinar para os alunos 

a colaborar com o próximo da forma que estiver ao alcance como, por exem-
plo, doando um pacote de macarrão. “Nosso objetivo é formar bons alunos e 
bons cidadãos. Acreditamos que pequenas ações podem ter grandes impac-
tos, e essa campanha é um exemplo disso”, pontuou Jéssica.

O CNA na comunidade
Além das aulas de inglês e espanhol, o CNA conta com a Ctrl+Play, escola 

de que oferece cursos de programação, robótica, tecnologia e inovação para 
crianças, jovens e adultos. 

Para quem ainda não conhece a escola, entre em contato com a equipe pelo 
WhatsApp (43) 99147-456 ou pelo 98842-0665. O CNA está localizado na Av. 
Interv. Manoel Ribas, 1547, próximo ao Country II (antigo Clube Concórdia). 
Visite também o perfil @cnarolandia no Instagram.

A Casa da Sopa
A Casa da Sopa atende cerca de 500 pessoas por mês, distribuindo marmitas 

e cestas básicas. Marco Pacheco, presidente da instituição, comentou sobre a 
importância dessas doações: “Campanhas como a do CNA Rolândia são essen-
ciais para mantermos nosso trabalho. Dependemos 100% de doações e, além 
de alimentos, distribuímos roupas e móveis para famílias necessitadas”, 
agradeceu. 

O macarrão doado pelo CNA Rolândia deve durar por 30 dias, por isso, o 
presidente também aproveitou para enfatizar a importância do apoio contí-
nuo da comunidade e das empresas locais. “A Casa da Sopa precisa de doações 
de alimentos, em especial de carnes e legumes. As pessoas interessadas em 
ajudar a Casa da Sopa podem entrar em contato comigo pelo telefone (43) 
99848-5619”, pontuou Pacheco. A Chave Pix para doações é 77672954000175 e 
a conta para depósitos: Banco do Brasil, agência 349-2 e conta 3918-7.

 

A Associação Empresarial de Rolân-
dia - ACIR iniciou a entrega dos cupons 
para a sua ação do Dia dos Pais. Os 
cupons serão entregues até o dia 08 
de agosto e dão direito a concorrer a 
11 prêmios: 10 kits de churrasco (com 
Garfo  e Faca) e um smartwatch. O 
sorteio está marcado para o dia 13 de 
agosto.

De acordo com a ACIR, 70 empresas 
estão participando da campanha, que 
ainda continua aberta aos associados. 
Para também fazer parte, basta li-
gar na entidade (3256-1063 - também 
Whats). Além dos sorteados, os vende-
dores cujos nomes estiverem no cupom 
também levam 10 kits de faca e garfo 
personalizados. Essa ação tem a par-
ceria da Central Carnes São Martinho.

Jéssica Agostini (1ª à esquerda), do CNA Rolândia, e Marco Pacheco (1º à direita), da Casa da Sopa: parceria

Marcel, da ACIR, entregando os cupons no 
comércio de Rolândia
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Catha é tricampeã brasileira
 A Ciclista rolandense venceu a prova Júnior de Contrarrelógio 

no Brasileiro de Estrada; atleta havia vencido em 2022 e 2023

Um ano do atentado

A ciclista rolandense Catharine Ehrmann 
Vieira (18) sagrou-se tricampeã do Campeona-
to Brasileiro de Estrada na prova de Contrar-
relógio. Na mesma prova, em 2022, Catharine 
foi campeã na categoria Juvenil em Palmas, To-
cantins, em 2023, em Maringá, a atleta rolan-
dense voltou ao lugar mais alto do pódio, desta 
vez na categoria Júnior. Neste ano, a competi-
ção voltou a Palmas e Catharine venceu a Con-
trarrelógio na categoria Júnior. 

A prova de Contrarrelógio foi disputada na 
quinta-feira (27) e a equipe da Prefeitura de 
Rolândia/Secretaria de Esportes de Ciclismo, 
pela qual Catharine compete, conseguiu outros 
ótimos resultados. Laura Zenovelo foi vice-
-campeã na categoria Juvenil e Matheus Cons-
tantino foi medalha de bronze na Júnior.

Nesta sexta (28), acontecem as provas de Es-
trada nas categorias Infanto-Juvenil, Juvenil 
e Júnior e Rolândia compete com oito atletas. 
“Essas provas vão de 50 a 110 quilômetros”, re-
vela José Ricardo Moraes, técnico da equipe ro-
landense. “No sábado (29), são as provas de Es-

O município de Arapongas será sede da 4ª 
etapa da Copa Norte Paranaense Indoor De-
safio 2024. De acordo com a Secretaria Mu-
nicipal de Esporte, a competição será neste 
sábado (29), a partir das 08h30, no Parque de 
Eventos Radicais, localizado aos fundos do 
Conjunto Alto da Boa Vista. O evento conta 
com a supervisão da Federação Paranaense 
de Automobilismo.

“Em março deste ano, tivemos a honra 
de sediar a 1ª etapa desta competição - que 
é um evento de grande prestígio no mundo 
do off-road. A organização foi impecável. E o 
acolhimento que a cidade proporcionou aos 
competidores e espectadores foi muito bem 
elogiada”, relembra Altair Sartori, secretá-
rio de Esporte de Arapongas. A organização 
foi tão boa que a Federação decidiu realizar 
novamente o evento na cidade. “Esta decisão 
reafirma o compromisso de Arapongas com 
a excelência em eventos esportivos e destaca 
sua capacidade de oferecer uma experiência 
memorável para todos”, pontuou Sartori.

A equipe de Tênis de Mesa da Asso-
ciação Cultural e Esportiva de Rolân-
dia – ACER participou da 3ª etapa do 
Campeonato Paranaense do esporte, 
em Foz do Iguaçu, e trouxe sete me-
dalhas da competição. A etapa foi 
disputada nos dias 22 e 23 de junho e 
teve um número recorde de partici-
pação: 549 atletas de 22 clubes.

As medalhas
Melissa Aoyama conquistou duas 

medalhas: foi ouro na categoria Sub-
19 e bronze na categoria Absoluto A, 
disputada com atletas mais velhas. 
Fábio Sazaki foi vice-campeão na 
categoria Veteranos 5 e as medalhas 
de bronze, de terceiro lugar, vie-
ram com Adilson Kubo (Veterano 5), 
Marcio Golveia (Veterano 5), Ricardo 
Aoyama (Veterano 4), técnico e pai 
de Melissa, e Giovanna Kubo (cate-
goria Absoluto D).

“Nossos próximos eventos serão o 
Challenger Plus, em São José dos Pi-
nhais, dos dias 05 a 07 de julho, e o 
XXXll Torneio Interestadual e Inter-
nacional de Campo Grande (MS), nos 

A Prefeitura de Rolândia, 
nome do time rolandense 
na Copa Norte 2024, deci-
de a vaga para as semifi-
nais da competição neste 
domingo (30), a partir das 
15h30, no estádio munici-
pal Erich Georg. A partida 
será contra a Prefeitura de 
Prado Ferreira e um empa-
te leva a equipe rolanden-
se para a próxima fase. Na 
primeira partida, no dia 16 
de junho, Rolândia venceu 
Prado por 2 a 0, em Prado 
Ferreira. O jogo decisivo 
deste domingo é de portões 
abertos.

Nas outras partidas das 
quartas, a Prefeitura de 
Florestópolis recebe a Pre-
feitura de Sabáudia (1 a 1 
no jogo de ida em Sabáu-
dia), a Prefeitura de Alvo-

Matheus, Catharine e Laura e suas medalhas

trada para a categoria Elite sub-23 
e teremos a Ana Júlia Santos Alves e 
Maria Vitória Margonar, ambas de 
20 anos”, pontuou José Ricardo.

Indoor Desafio 4x4 em 
Arapongas neste sábado

4ª etapa
A 4ª etapa da Copa Norte Paranaense 

Indoor Desafio 2024 vai reunir pilotos 
de diversas localidades. Os participan-
tes irão disputar nas categorias: força 
livre, 4x4, veteranos, feminino, 4x2 AR, 
4x2 AP, UTV, fusca original e Iniciantes 
AP/AR. A entrada é gratuita.

Tênis de Mesa da ACER traz 
7 medalhas de Paranaense

dias 13 e 14 de julho”, avisa o treinador Ricar-
do Aoyama. “Agradecemos o apoio da ACER, 
do Adilson Ossamu Kubo e do JR - Um Jornal 
Regional. Obrigado a todos que incentivam, 
torcem e ajudam de alguma nossa equipe”, 
conclui  Ricardo.

Copa Amepar: Rolândia joga pela 
semifinal domingo em casa

 A Time rolandense venceu Prado Ferreira por 2 a 0 na primeira 
partida das quartas-de-final da competição

rada do Sul joga contra a 
Prefeitura de Cambé em 
casa (4 a 0 para Alvorada 
em Cambé) e a Prefeitura 
de Arapongas enfrenta a 
Prefeitura de Porecatu em 
Arapongas (2 a 1 para Pore-

catu em casa no 1º jogo).
Os jogos das semifinais só 

serão conhecidos depois da 
próxima rodada, pois cada 
time depende de sua posi-
ção geral na tabela para sa-
ber o adversário.

O estádio municipal Erich Georg, em Rolândia


